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Vizebgm. Halbritter: „Gestern Abend haben wir ein neues Kapitel in der 
Geschichte des Hallenbads aufgeschlagen. Wir haben gemeinsam den 
Startschuss für die umfassende Sanierung des Bades gegeben!“ 
 
Grundsatzbeschlüsse für Hallenbad und Hotel einstimmig gefasst 
 
Gestern Abend haben alle vier im Gemeinderat vertretenen Parteien zwei Grundsatzbeschlüsse 
für die Sanierung des Hallenbads gefasst. Damit ist der Bestand des Bades auch für die Zukunft 
gesichert.  
 
Das Land hat sich nach 45 Jahren endlich zum Neusiedler Hallenbad bekannt und wird aufgrund 
der großen Bedeutung des Bades für die gesamte Region in den nächsten Jahren 26 Millionen 
Euro in den Standort investieren.  
 
Die Stadt räumt dafür dem Land um den symbolischen Betrag von 1 Euro für 49 Jahre das Recht 
zur Nutzung des Grundstücks ein und unterstützt 20 Jahre lang den Hallenbadbetrieb mit 
€ 300.000,- pro Jahr.  
 
Wie Vizebgm. Thomas Halbritter gestern betonte, haben sich hier zwei gleichberechtigte Partner 
gefunden. Die Stadt bringt das 52.000 m² große Grundstück im Wert von 26 Millionen Euro ein, 
das Land saniert und erweitert das Hallenbad und errichtet ein 3*Hotel und bringt ebenfalls 26 
Millionen Euro an Investitionsvolumen ein.  
 
Da es sich um zwei Grundsatzbeschlüsse gehandelt hat, blieben natürlich viele konkrete Fragen 
offen. Diese müssen in den nächsten Wochen ausverhandelt und im Gemeinderat beschlossen 
werden.   
 
Der ÖVP ist bei der Ausarbeitung der Pläne und Verträge vor allem die Einbindung der Bevölke-
rung und der Vereine sowie die Mitsprache der Gemeinde wichtig. Dies wurde uns gestern auch 
zugesagt.  
 
„Unser gemeinsames Ziel ist, das Hallenbad so schnell wie möglich zu sanieren und wieder auf-
zusperren. Das hat für uns oberste Priorität!“ so Vizebgm. Thomas Halbritter in seiner gestrigen 
Rede vor dem Gemeinderat. 
 
 
   

Für Rückfragen stehe ich unter der Mobiltelefonnummer 0664/1555993 gerne zur Verfügung. 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 

DI Thomas Halbritter 
Vizebürgermeister 

 
 
 
 
Beilage: Foto der ÖVP-Gemeinderäte vor dem Hallenbad 


